

Ä-K16-66 Jetzt Demokratie verteidigen: Selbstbestimmung und Gerechtigkeit

Antragsteller*in: LAG Feminismus

Beschlussdatum: 02.01.2024

Änderungsantrag zu WP-3

In Zeile 81:

Frauen, inter*, trans*, nicht-binäre und agender Personen bekommen in Brandenburg eine deutlich schlechtere Gesundheitsversorgung als Männer. Weil unser Gesundheitssystem und die Ausbildungsinhalte auf Männer zugeschnitten sind, werden Krankheiten teilweise falsch oder gar nicht diagnostiziert und behandelt, wie zum Beispiel Endometriose oder ~~behandelt~~ Lipödem. Herzinfarkte werden beispielsweise aufgrund anderer Symptome oft später erkannt und Brustkrebs trifft besonders viele junge Frauen.